

## News Januar 2019

### Happy New Year

Liebe Kunden, Freunde und Leser,

wir hoffen Sie sind gut und sicher ins Neue Jahr gestartet und konnten die Feiertage sowie den Jahreswechsel in Ruhe genießen. Konzept und WIR ist nach ein paar Tagen Pause ab sofort wieder für Sie unterwegs und hofft auch in 2019 Ihr Ansprechpartner und Problemlöser sein zu dürfen.



### Erste Erfolge durch unser Video

Seit Juni 2018 ist unser Azubi-Film sowohl auf unserer Homepage als auch auf unserem YouTube Kanal zu bestaunen. Im November hatte dann der Südkurier ausführlich über den Film und unseren neuen Weg auf der Suche nach Auszubildenden berichtet. Unser Bemühen trägt bereits jetzt die ersten Früchte. Schon zwei Anfragen bezüglich eines Praktikums im Frühjahr 2019 sind aufgrund des Videos bei uns eingegangen, sowie eine weitere Bewerbung für einen Ausbildungsplatz. Wir könnten uns aktuell nicht mehr freuen und werden auch im Jahr 2019 voll und ganz auf unser Motto „Meine Firma – meine Zukunft“ und den Film setzen.

Sie haben den Film noch nicht gesehen? Dann schnell [hier](#) klicken.

